
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和２年７月13日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  ○ 特別定額給付金に関する事務は，各部局の協力もあり，山場を越えることができた。

今後は，未申請の世帯に対し，申請を促すよう広報活動等を実施していく。 

  ○ ７月臨時会が17日(金)と20日(月)に開会される。各部局は答弁の準備をよろしくお願

いする。 

  〇 本日配布している資料「知事の国への政策提言(抜粋)」に地方税財源の充実・強化や

新たな過疎対策法の制定等について記載されているので，各部局は関係する箇所をしっ

かりと確認しておくこと。 

  〇 「経済財政運営と改革の基本方針2020(仮称)」が示されたので，配布している資料を

各部局は読み込んでおくこと。 

 

２ 中澤副市長から 

  〇 天気が悪く湿度の高い日が続いているので，外で作業をする職員は体調管理に気を付

けて業務を行って欲しい。 

 

３ 松島副市長から 

  〇 高市総務大臣は，５Ｇの普及には非常に前向きであり，産官学それぞれが主体的に動

いていく必要があると考えている。高知市の各現場で５Ｇについてのニーズ・シーズが

あれば，支援内容が充実している今，積極的に事業を活用していくべきである。配布し

ている資料を確認し，現場の声とマッチしているものがあれば相談をしてもらいたい。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

 ・令和２年国勢調査指導員及び調査員への職員の動員について          (総務部) 

   ・７月臨時会提出議案の概要について                     (財務部) 

   ・令和２年７月議会質疑聴取分担表について                  (財務部) 

   ・各都道府県における旅行振興策について               (商工観光部) 

   ・最新雇用データ集について                     (商工観光部) 

   ・高知市産柚子ブランド化事業「土佐山村のゆずづくし」PR企画について 

(農林水産部) 

   ・10日(金)からの大雨に関する被害状況等について       (口頭：防災対策部) 

 

 〇 委員会審議状況報告 

   ・まちづくり調査特別委員会審議状況について        (都市建設部・商工観光部) 

   ・南海地震等災害対策調査特別委員会審議状況について        (防災対策部) 

       

 


